

Igualmente, en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 10 de julio de 1972, número 163, se ha publicado, como anexo y complemento de la propia convocatoria, el baremo de méritos que ha de regir en el citado concurso, y que ha sido aprobado por la Corporación en sesión de 22 de junio de 1972.

Las instancias para tomar parte en el concurso deberán presentarse dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de la Corporación. García de Paredes, 65, cualquier día hábil de diez de la mañana a una de la tarde y debidamente reintegradas.

Madrid, 12 de septiembre de 1972.—El Secretario, Abdón Sainz Brogerus.—6 691-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se transcribe relacion de aspirantes admitidos en la convocatoria para la provisión de la plaza de Recaudador de Contribuciones y demás Impuestos del Estado de la zona de Lora del Río.

Visto el informe emitido por la Jefatura de este Servicio respecto a la admisión de los aspirantes que han solicitado concursar la plaza de Recaudador de Contribuciones y demás Impuestos del Estado, cuyo plazo terminó el 7 de septiembre actual, de conformidad con lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957 del Reglamento de Oposiciones y Concursos; del número 2 del artículo quinto del Decreto 1411, de 27 de junio de 1968, de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública, y del artículo 81 1.º del vigente Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria y del Personal Recaudador del Ministerio de Hacienda, se declaran admitidos a este concurso los siguientes señores:

Don Diego Miguel Soriano Sánchez, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Delegación de Hacienda de Almería.

Don Daniel Puch Rodríguez-Caso, funcionario de la Escala Auxiliar de esta excelentísima Diputación Provincial.

Don Miguel Sánchez Sánchez, del Cuerpo General Administrativo, con la condición de ex Recaudador de la Zona Segunda de Jaén, con destino en la Tesorería de Hacienda de dicha provincia.

Don Luis Francisco del Castillo Torres de Navarra, Abogado, Oficial de la Escala Técnico-Administrativa, en funciones de Jefe de Negociado de esta excelentísima Corporación.

Doña María del Pilar Durán Recio, funcionaria de la Escala Auxiliar de esta excelentísima Diputación Provincial.

Don Manuel Carrera Martín, del Cuerpo General Administrativo de la Administración Civil del Estado, en su carácter de Recaudador de Tributos del Estado de la Zona Tercera de Córdoba-Pueblos.

Don José Luis Polo Rúa, del Cuerpo de Contadores del Estado, con destino en la Intervención de Hacienda de la provincia de Toledo.

Don Gabriel Maestre Alvarez, Licenciado en Derecho, funcionario de la Escala Auxiliar de esta excelentísima Diputación Provincial.

Publíquese en el «Boletín Oficial del Estado» la presente relación provisional de admitidos, para general conocimiento de los interesados, contra los cuales, a tenor de los preceptos invocados, pueden interponerse reclamaciones ante la excelentísima Diputación Provincial de Sevilla, dentro del término de quince días hábiles.

Sevilla, 18 de septiembre de 1972.—El Presidente, Mariano Borrero.—6 654 A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid referente al concurso para la provisión de la plaza de Ingeniero jefe de la Sección de Circulación, perteneciente a la plantilla de la Delegación de Circulación y Transporte.

Para dar cumplimiento a lo que se dispone en la base quinta de la convocatoria, se hace pública la siguiente lista provisional de admitidos y excluidos al concurso para la provisión de la plaza de Ingeniero jefe de la Sección de Circulación, perteneciente a la plantilla de la Delegación de Circulación y Transporte.

Aspirante admitido

Don Sebastián de la Rica Castedo.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Madrid, 20 de septiembre de 1972.—El Secretario general en Comisión de Servicio, Florentino Agustín Díez González.—6.644-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Marín por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Aparejador municipal.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos convocado:

Admitidos

Fernández Dios, Senén,
Salido Torres, Rafael.

Excluidos

Ninguno.

Contra esta resolución pueden los concursantes interponer reclamaciones ante el ilustrísimo Ayuntamiento, dentro del plazo de quince días hábiles, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo dispuesto en el Reglamento General de Oposiciones y Concursos de 27 de junio de 1968.

Marín, 20 de septiembre de 1972.—El Secretario.—V.º B.º El Alcalde.—6.853-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Talavera de la Reina referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto de esta Corporación.

En cumplimiento de cuanto dispone el apartado a) de la base quinta de las aprobadas para servir de base en la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto municipal vacante en esta plantilla, se hace público que el día 18 de octubre próximo, a las diez horas y en estas Casas Consistoriales, dará comienzo el primer ejercicio de la oposición a que se hace referencia.

Talavera de la Reina, 28 de septiembre de 1972.—El Alcalde accidental.—6.234-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Talavera de la Reina referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto de esta Corporación.

De acuerdo con lo prevenido en el apartado b) de la base cuarta de las aprobadas para servir de base en la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Arquitecto en esta plantilla, se hace público que el Tribunal que ha de juzgar y calificar la oposición estará constituido así:

Presidente: Don Justiniano Luengo Pérez, Alcalde-Presidente de este excelentísimo Ayuntamiento o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales:

Don Antonio Camuñas Paredes, Catedrático numerario de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid.

Don Fernando Fuentes Díaz y Santos, Arquitecto representante del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid.

Don Carlos Cano Cruz, Arquitecto representante de la Dirección General de Arquitectura y Tecnología de la Edificación, habiendo sido designado como suplente del mismo el también Arquitecto don José Losada Barroso.

Don Fernando Rojo Coronado, representante de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don Hldefonso de la Rocha García, Secretario accidental de la excelentísima Corporación Municipal.

Talavera de la Reina, 26 de septiembre de 1972.—El Alcalde accidental.—6.235 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Villanueva y Geltrú referente al concurso restringido para cubrir en propiedad la plaza de Jefe de Negociado de Contabilidad de este Ayuntamiento.

Por Decreto de la Alcaldía se ha señalado el día 10 de octubre de 1972, a las once horas, como fecha de celebración del concurso restringido objeto de este anuncio.

Villanueva y Geltrú, 22 de septiembre de 1972.—El Alcalde accidental.—6.151 E.